

Política de privacidad

Esta política de privacidad se basa en el Reglamento de Protección de Datos de la UE 2016/679 (GDPR) y en su consentimiento informado. Su objetivo es informarle sobre el tratamiento de sus datos personales. Esta política de privacidad se aplica únicamente a la información recopilada por este sitio, aunque este sitio puede contener enlaces a otros sitios externos. No podemos garantizar que estos sitios apliquen la misma política de privacidad que nosotros, por lo que le recomendamos que lea las políticas de privacidad de los sitios web que pueda visitar desde este sitio antes de enviar sus datos personales. Nos reservamos el derecho a modificar esta política de privacidad en cualquier momento, con efectos inmediatos. No obstante, cada vez que utilice este sitio, acepta quedar vinculado por la política de confidencialidad vigente. Por lo tanto, le invitamos a releer esta página con regularidad para mantener su consentimiento.

¿Quién es responsable del Sitio?

El Sitio es publicado por la empresa Ainú holistic therapy, con domicilio social en Lincoln Street 1 - 1180 - Uccle y responsable del tratamiento de datos. Si tiene alguna pregunta o duda sobre la recopilación y el tratamiento de sus datos personales, póngase en contacto con nosotros en ainuinfo@gmx.com.

¿Qué información se recoge en este sitio?

Cuando usted visita un sitio web, permanece en el anonimato. La información recogida durante su navegación se utiliza para analizar su comportamiento en este sitio y el uso que hace de él, con el fin de mejorar su experiencia de usuario.

Los demás datos personales que recopilamos, como sus apellidos, nombre, dirección postal, número de teléfono o dirección de correo electrónico, sólo se recogen si usted acepta proporcionárnoslos, por ejemplo cuando se suscribe a nuestro boletín de noticias, en el marco de la gestión de su solicitud de

presupuesto/información o si desea que nos pongamos en contacto con usted de nuevo.

Nos comprometemos a recoger únicamente la información estrictamente necesaria para tramitar su solicitud.

Al ponerse en contacto con nosotros, usted garantiza la exactitud de los datos personales que nos facilita.

¿Por qué recogemos sus datos personales?

Recogemos sus datos personales para Gestionar y garantizar las relaciones con los clientes (solicitudes de información, presupuestos, tramitación de solicitudes, comunicación de ofertas comerciales o boletines informativos, mejora de la navegación en nuestro sitio, optimización del desarrollo del Sitio, personalización de los servicios, autenticación de los datos transmitidos, prevención de incidentes de seguridad o fraude, etc.).

La recogida de estos datos personales se basa tanto en nuestras obligaciones legales como en su consentimiento.

¿Cómo se utilizan sus datos personales?

Los datos personales que usted nos proporciona son tratados por nuestra empresa en su calidad de responsable del tratamiento de datos del Sitio. Nos comprometemos a respetar la estricta confidencialidad de sus datos personales y a utilizarlos exclusivamente para los fines para los que usted haya aceptado comunicárnoslos. No obstante, no se conservarán más tiempo del necesario, es decir, durante toda la duración de nuestra colaboración más el plazo de prescripción legal. Transcurrido ese plazo, se destruirán.

Podemos transferirla a terceros subcontratistas, como nuestro proveedor de servicios informáticos o nuestro proveedor de alojamiento, que pueden estar ubicados dentro o fuera de la Unión Europea. Nos aseguramos de que estas transferencias se realicen de conformidad con la presente Política, en el marco de las cláusulas contractuales tipo establecidas por la Comisión Europea con respecto a nuestros proveedores de servicios fuera de la UE y

con un nivel de protección equivalente y adecuado, y dentro del límite de lo estrictamente necesario para la prestación de sus servicios.

¿Cuál es el plazo de conservación?

Los datos personales recogidos y tratados por el Sitio se conservan durante el tiempo necesario para cumplir los fines expuestos anteriormente, y dentro de los plazos legales para cumplir cualquier obligación legal o reglamentaria o para iniciar o responder a cualquier litigio.

¿Cómo se protegen sus datos?

En nuestra calidad de responsables del tratamiento, aplicamos las medidas técnicas y organizativas apropiadas, de conformidad con las obligaciones legales vigentes, para proteger sus datos personales contra la alteración, la pérdida accidental o ilícita, el uso, la divulgación o el acceso no autorizado, en particular mediante nuestra política general de seguridad informática, la concienciación de nuestros empleados sobre los requisitos de confidencialidad, la seguridad de nuestros locales y herramientas informáticas, y la elección de nuestros socios y subcontratistas

¿Cuáles son sus derechos?

Tiene derecho a no facilitarnos ningún dato personal. En este caso, podrá navegar por este sitio, pero no tendrá acceso a todas sus funciones (por ejemplo, suscribirse al boletín, solicitar que nos pongamos en contacto con usted, etc.).

Tiene derecho a acceder, rectificar, retirar y limitar el tratamiento de sus datos personales. Puede ejercer este derecho, por ejemplo actualizándolos, pidiéndonos que los rectifiquemos, que los añadamos, que los actualicemos, que los bloqueemos o pidiéndonos que eliminemos su información de nuestra lista de correo, poniéndose en contacto con nosotros en la siguiente dirección ainuinfo@gmx.com.

Tiene derecho a presentar una reclamación ante la compsy si lo considera necesario. En este caso, le invitamos a consultar su sitio web para saber cómo hacerlo (<https://www.compsy.be/nl/gdpr>).

De antemano, le recomendamos que se ponga en contacto con Ainú terapia holística para encontrar una solución.

También tiene derecho a la portabilidad de sus datos personales.

Puede solicitar, en la misma dirección anterior, que le devolvamos en un soporte utilizable todos los datos personales que nos haya facilitado, con vistas, por ejemplo, a transferirlos a un tercero.

Por último, tiene derecho a oponerse al tratamiento de sus datos por motivos legítimos, así como a que estos datos se utilicen para otros fines.

Por último, tiene derecho a oponerse al tratamiento de sus datos por motivos legítimos, así como derecho a oponerse a que estos datos se utilicen para fines distintos de aquellos para los que ha dado su consentimiento. Puede ejercer este derecho poniéndose en contacto con el responsable del tratamiento en la dirección que figura aquí ainuinfo@gmx.com.

Otras preguntas:

Si tiene alguna pregunta sobre esta política de privacidad o sobre sus datos personales, no dude en ponerse en contacto con nosotros en ainuinfo@gmx.com o por correo postal en la calle Lincoln 1 - 1180 – Uccle.